
 

 

通算 1400 例会 2022年 5月 18 日（水） 

 

【点鐘】宮﨑会長  

【ロータリーソング】ソングリーダー： 伊藤会員 

ロータリーソング/ 奉仕の理想 

 

【会長挨拶】： 宮﨑会長 

皆さんこんにちは。 

本日は入会式を予定しております。入会者は藤原大輔さんです。 

東京都立川市にて事業スタートし、現在は富津市金谷にてキャンプ場を経営さ

れております。 

ご本人よりご説明があると思いますので詳しい事は割愛させて頂きますが当

クラブに大きな存在になりうる方ですので是非とも皆さん宜しくお願い致し

ます。話しは変わりまして来週は 2クラブ合同例会が予定されております。 

万全の感染対策を講じての夜間例会ですのでご都合のつく方のご参加を宜し

くお願い致します。 

 

【幹事報告】：和田幹事 

二クラブ合同例会について 

2022年 5月 25日 点鐘 18：00～ いち川旅館 

※詳細は、担当委員会より報告あり。 

 

 

 

             【結婚・誕生】5/15誕生 遠藤和夫会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



【新入会員】：藤原大輔会員 

本日より入会させていただくこととなりました藤原大輔と申します。 

今後とも、宜しくお願い申し上げます。 

私は東京都立川市で業務用無線機器の販売、卸売、レンタルを行っております。 

まだまだ小さな会社ですが、沖縄を除く 46都道府県のお客様と取引をさせてい

ただいております。 

居酒屋のスタッフが使用していることを目にされる「インカム」と呼ばれるもの

や、警備会社などで使用される「業務用無線機」などを企業様へ販売、イベント

など一時利用の際にレンタルを行うなどが主な事業となります。 

そのような私が富津シティロータリークラブへ入会させていただくきっかけとな

りましたのは、富津市金谷において、オートキャンプ場事業を行っており、その

キャンプ場開業にあたり、宮﨑会長とご縁を持たせていただいたことがきっか

けでご紹介いただき、入会させていただくこととなりました。 

住まいは、米軍横田基地があります東京都西多摩郡瑞穂町で、人口 3万人強の小さな町です。妻の他に現在船橋市

内に在住の今年二十歳になる娘と、高校 1年生の息子の 4人家族です。娘は昨

年専門学校に進学するにあたり家を出て、息子はプロサッカー選手を目指し、

強豪校である前橋育英高校へ進学し、今年 4月より寮に入ったため、早くも家

では妻と二人暮らしになってしまいました。 

そんな会社も住まいも、育ちも東京都下の人間が、富津市金谷にオートキャン

プ場を営んでいるかと申しますと、私自身が木更津市にあります清和大学の 2

期生として入学し、木更津市請西に 4年間住んでおりました。 

今でも同級生や後輩、友人の多くがこのかずさの地に住んでおり、交流してお

り、もともとアウトドアやゴルフなどが好きなことから、事業を立ち上げ軌道

に乗った時から「キャンプ場をやりたい」と考え、海も山も近く、地の利があ

り、大好きなこの房総で土地を探していたところ、金谷の土地に縁があり準備

期間約 1年半の後、昨年 12月にグランドオープンすることができ、おかげさま

で毎週末は予約で満室となっております。 

以上が自己紹介、事業のご紹介、並びに入会させていただくご縁についてとなります。 

私自身がお客様先へ出向くことも多く、東京と千葉を往復しているため、都合がつかないこともあるかと思います

が、富津シティロータリークラブの活動に貢献できるよう、努めてまいります。 

 今後とも、宜しくお願い申し上げます。 

 

【委員会報告】：伊藤会員 

2022-23伊藤会員活動方針 

 

伊藤会員合同例会ご案内 1 

 

伊藤会員合同例会ご案内 2 

 

 

 

 

 

 

http://futtsucity-rc.org/images/stories/shuuhou/21-22/220518_59/220518_itou.docx
http://futtsucity-rc.org/images/stories/shuuhou/21-22/220518_59/220518_itou_goudoureikai_1.docx
http://futtsucity-rc.org/images/stories/shuuhou/21-22/220518_59/220518_itou_goudoureikai_2.docx


【プロフラム/次年度活動計画】 

会員増強委員会：栗坂委員長            クラブ管理運営委員会：伊藤委員長 

会員増強・拡大委員会活動方針           管理運営委員会活動方針 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

IT・広報公共委員会：江藤委員長          奉仕プロジェクト委員長：窪田委員長 

IT・広報公共委員会活動方針          奉仕プロジェクト委員会活動方針 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【ニコニコ BOX】 

宮﨑会長：藤原さんご入会ありがとうございます。今後も引き続きわからない事等は遠慮なく聞いて下さ   

い。                        

和田幹事：藤原様、本日はご入会おめでとうございます。今後のご活躍ご期待致します。 

秋山会員：藤原さん、ご入会誠にお目でとうございます。大いにロータリーを楽しんで下さい。 

阿部会員：藤原さん、入会おめでとうございます。一緒に活動を推進していきましょう。 

伊藤会員：藤原様、ご入会おめでとうございます。今後とも宜しくお願いします。 

遠藤会員：誕生祝いありがとうございます。1946年 5月 15日生まれで 76歳になりました。 

窪田会員：藤原さん本日の入会おめでとうございます。今後共一緒にロータリー活動頑張って行ないまし

ょう。 

栗坂会員：藤原様、この度のご入会心より歓迎致します。一緒にこのかずさの地を盛り上げましょう。  

http://futtsucity-rc.org/images/stories/shuuhou/21-22/220518_59/220518_kurisaka.docx
http://futtsucity-rc.org/images/stories/shuuhou/21-22/220518_59/220518_itou.docx
http://futtsucity-rc.org/images/stories/shuuhou/21-22/220518_59/220518_etou.docx
http://futtsucity-rc.org/images/stories/shuuhou/21-22/220518_59/220518_kubota.docx


立石会員：いつも大変お世話になります。本日入会した藤原大輔様おめでとうございます。今後も宜しく

お願い致します。               

 

【出席報告】クラブ管理運営委員会：立石会員 

  

 

 

区分 会員数 出席 欠席 Make up 出席率 

今回(5/18) 16 15 1  93.8％ 

前回(5/11) 15 13 2     87％ 

 

 

 


